

BOLETÍN INTERNO

PASTO TRANSFORMACIÓN PRODUCTIVA

La Alcaldía de Pasto presentó la muestra de emprendimiento 'Cosiendo sueños', una jornada en la cual madres cabeza de familia capacitadas a través de la Escuela de Artes y Oficios, realizaron un desfile de ropa infantil, junior e industrial, con las modelos de la Agencia Diana Herrera en el salón principal del Club del Comercio. El evento permitió dar a conocer las confecciones realizadas por las aprendices, producto de los procesos educativos empresariales llevados a cabo en este Centro.

La coordinadora de la Escuela de Artes y Oficios, Luz Edith Burgos, explicó que la iniciativa pretende dar a conocer a la ciudadanía las habilidades y destrezas de las aprendices que son madres cabeza de familia.

"Estamos demostrando que este grupo poblacional si puede salir adelante, han transcurrido 11 meses de formación en las diferentes líneas que ofrece la escuela y es el momento de resaltar la labor de estas mujeres pastusas", expresó la coordinadora quien además invitó a inscribirse en el Centro Empresarial ubicado al pie de la Casona Taminango.



Lanzan línea de confección "Cosiendo Sueños"



Mónica Imbaquín, aprendiz de Confecciones de la Escuela de Artes y Oficios, indicó que el desfile es una gran oportunidad para presentar sus diseños y confecciones. "Esta es una posibilidad para salir adelante sin depender de nadie y sacar adelante a nuestros hijos, demostrando que empleamos bien el tiempo, a pesar de dejar a nuestros hijos en la casa, con el objetivo de buscar nuevas alternativas de ingresos", puntualizó.

María Isabel Pantoja, Modelo de la Agencia Diana Herrera resaltó el hecho de desfilar una prenda diseñada por madres cabeza de familia. "Siento que ayudamos a la gente que lucha todos los días por salir adelante, estoy feliz de apoyar a la mujer nariñense".

Evelio Paz, asistente a "Cosiendo Sueños" manifestó la importancia de promover eventos de esta índole. "Las iniciativas de emprendimiento que surgen de los procesos de capacitación, tendrán la oportunidad de hacer un mercado con iniciativas como la que hoy venimos a disfrutar".







BOLETÍN INTERNO PASTO TRANSFORMACIÓN PRODUCTIVA

28 de noviembre, Jornada Nacional de Vacunación 'Día de ponerse al día'

Una nueva Jornada Nacional de Vacunación se llevará a cabo este domingo 28 de noviembre, para el evento, la Alcaldía de Pasto a través de la Secretaría de Salud, ha dispuesto 32 puestos de vacunación en diferentes puntos de la ciudad.

La jornada pretende buscar niños y niñas entre 6 y 7 años susceptibles a la vacuna tripleviral, es decir, sarampión y rubéola. La población objeto para esta jornada es la siguiente:

- Esquema Completo según la edad: Niños menores de 6 años.
- Influeza: Gestantes a partir de la semana 14.
- TdaP Acelular: Gestantes a partir de la semana 26.
- Toxoide Tetánico y Diftérico: Mujeres entre los 10 y 49 años.
- Fiebre Amarilla: Adultos menores de 60 años.

Participe en la construcción del Boletín Interno, envíe sus artículos o textos al correo:

intranet@pasto.gov.co . Mayor información comunicarse a la Oficina de Comunicación Social al teléfono 7224591



Corregimiento El Encano se conecta al mundo con Kiosco Vive Digital



En el marco de la Caravana Vive Digital los habitantes del corregimiento El Encano celebraron la apertura oficial del Kiosco Vive Digital de la Escuela Integrada El Encano, a través del cual niños, niñas, jóvenes y adultos pueden recibir capacitaciones gratuitas en uso y apropiación de las TIC, acceder a internet con computadores de última generación y realizar llamadas locales, nacionales e internacionales con telefonía IP.

Socorro Díaz, habitante de la Vereda San José y quien se ha visto beneficiada de los Kioscos Vive Digital instalados en el corregimiento, aseguró que el proyecto le ha permitido adquirir conocimientos básicos en sistemas, además de aprender técnicas de tejido en lana. Así mismo, Jaider Díaz Mueses, un niño apasionado por la música, destacó que luego de la instalación de los Kioscos en su corregimiento, puede realizar las tareas diarias accediendo a diferente material bibliográfico y complementar una de sus principales habilidades como es la composición de partituras.

Mario Landázuri Santamaría, Subsecretario de Sistemas de Información de la Alcaldía de Pasto, informó que durante este cuatrienio y luego de las gestiones adelantadas por el mandatario local, Harold Guerrero López ante el Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, en el sector rural de la capital de Nariño se ha instalado 57 Kioscos Vive Digital con una inversión que supera los 5.000 millones de pesos.







BOLETÍN INTERNO

PASTO TRANSFORMACIÓN PRODUCTIVA

Reconocimiento



La Administración Municipal hace un reconocimiento especial al compromiso de los servidores públicos, para con la Transformación de Pasto.

6 años: (25 de agosto) German Mauricio García Silima. Profesional Universitario, Secretaría de Salud, Subsecretaría de Seguridad Social.

6 años: (25 de agosto) Eduardo Andrés Hernández Zambrano, Técnico Administrativo, Secretaría General, Subsecretaría de Sistemas de Información.

6 años: (25 de agosto) María Eugenia Mora Zarama, Agente de Tránsito, Secretaría de Tránsito У Transporte, Inspecciones de Tránsito.

6 años: (25 de agosto) Ginna Alexandra Rosero Guacas. Agente de Tránsito, Secretaría de Tránsito y Transporte, Subsecretaría Operativa.

6 años: (25 de agosto) Rubiela Mercedes Villareal Martínez. Administrativo, Auxiliar Secretaría Gobierno, de Subsecretaría de Justicia y Seguridad, Corregidurías.

29 años: (26 de agosto) José Javier Mora Mora, Obrero, Secretaría de Gobierno, Subsecretaría de Control.

Parque La Panadería y Plazoleta San Sebastián, espacio público recuperado



El parque de la Panadería y la Plazoleta San Sebastián empezaron su proceso de cambio en el 2013 solicitando permisos para la recuperación ante el Ministerio de Cultura ya que se encuentra ubicado en el centro histórico de la ciudad, posterior a éste trámite, se iniciaro las obras en el año 2014.

La financiación de los proyectos se realizó con recursos del Fondo de Compensación de Espacio Público FONCEP, SEPAL y la Secretaría de Gestión Ambiental, por un valor superior a los \$1.100.000 de pesos.

"Para la Administración Municipal la recuperación del espacio público es muy importante porque sabemos que al mejorarlo o recuperarlo, estamos fortaleciendo el tejido social", aseguró Alejandra Delgado Noguera Secretaria de Planeación Municipal.

El parque de la Panadería ya se encuentra terminado y la Plazoleta San Sebastián estará dispuesto para el público en el mes de diciembre. "Generar espacio público de calidad es prioritario para el desarrollo de las ciudades, por esto estamos trabajando en dejarle a la ciudad lugares para caminar y disfrutar el territorio", afirmó Delgado Noguera.



